
小田原・箱根マーチング委員会
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○ 日 時：３月４日(⾦) 14:00〜16:00
○ 場 所：株式会社 ソーゴー様 会議室
○ 取材対象：小田原・箱根マーチング委員会 代表

株式会社 ソーゴー代表取締役
上原 健一 様

会員向け事例
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昨年10月にマーチング委員会に⼊会し、今年度からは本格的にマーチング活動に取り組まれる
とのことで、今回取材させて頂きました。
・小田原・箱根マーチング委員会は、小田原市に拠点を置く、株式会社ソーゴーが⺟体。
・昭和39年1月に創業。今年で51年目に⼊る。
・業務内容は総合印刷業・広告代理業・プリントショップ販売等

http://www.sogo-printing.co.jp/

概要

小田原・箱根マーチング委員会 上原代表
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・昨年5月に箱根山の噴火で観光客は激減した。
ビジネスの影響は想定外であった。特に印刷物の需要は激減した。
昨年11月には、噴火警戒レベルが1に下がり、年末には旅⾏客が戻り始めた。
(一昨年の御嶽山噴火の影響大）

・箱根はもともと、訪日外国⼈客が多く、関東・関⻄からも新幹線で小田原経由で
⼊ってくるロケーションのいい観光スポット。

・小田原は城や明治の要⼈の別荘も多く、国内観光客は多いが、市内には宿泊
施設が少なく、箱根への起点としての位置づけで外客の需要は期待できない。

・小田原は⼈口20万⼈弱。箱根は1.3万⼈と、居住者の大半は観光関連関係者。

このエリアの近況を教えてください。



藤沢マーチング委員会

神奈川県の印刷組合メンバーの藤沢マーチング委員会の川上代表、横浜マーチング
委員会の大川代表からご紹介頂き、利根川塾⻑とはJCの繋がりもあり、マーチング
活動に興味をもち、昨年10月に⼊会することになった。

マーチング委員会に⼊会されるきっかけは?
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横浜マーチング委員会
小田原・箱根マーチング委員会 上原代表
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上野画伯に訪問頂き、小田原・箱根で10点の候補を上げ、写真は押さえている。
この10点から進めるべく、補助⾦の申請をしているが、下りなかった場合は、4点から
スタートすることになる。

マーチングのプラットホームのまちなみ百景がありますが、どのあた
りから始められますか?
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・地元の特定郵便局とは普段から互恵関係にあり、マーチング活動でのコラボは期待
できる。

・小田原・箱根観光協会の会員になっているが、観光関連の印刷物は多いが、⼊札
が殆どで、なかなかとれない。

百景イラストを使って、自治体や地場企業とのコラボは?
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・小田原はもともと訪日外国⼈は駅前に多少いるくらいで、市内の名所はあまりいない。
ほとんどが箱根に向かう。
・小田原城は天守閣の耐震改修等工事中で、今年5月連休明けにオープン予定。
・外国⼈とくに欧州は城そのもの、日本⼈はお堀含めて全体を⾒物する嗜好の違いが
ある。

このエリアでの訪日外国⼈客はどうですか? 
ホテルの稼働率は?
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・鍋のフリーペーパーは観光協会に設置のお願いに⾏ったが、このエリアの情報が掲載
されていないため、断られた。

・したがって、取引のある旅館やお店など、参考にお渡した程度。

inJapan、配布したフリーペーパーは何処かに設置頂けましたか?
反応・反響は?
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・タブロイド版は投稿してないとのこと。
このエリアでは、花の名所はいろいろあるのでWEB版では、是非投稿したい。

・上原代表からの要望として、タブロイド版は24か所だが、ここに漏れた会員向け
用のフリースペースを用意して、そのエリアの情報を⼊れられる対応をして頂きたい。
もしくは、エリア用スペース、例えば神奈川用にまとめてもらい、そこにいれられること
も検討してもらえればありがたい。

inJapan次号のテーマは「花」ですが、貴会からの投稿は?

箱根強羅公園

小田原フラワーガーデン

小田原城公園
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現在、年3回のイベントがあるが、もう少し短いサイクルでの例会、例えば毎月の
理事会で決まった内容の説明会や、関連のセミナーなど案内頂ければ、上原代表
は、都内に出てくることも可能。(2か月に1回程度)

マーチング委員会への要望などあれば、教えてください。

息子3⼈。一番下が小学校6年で地元のサッカークラブに⼊っており、⼟日はサッカー
の審判員と遠征の際の運転手で、ゆっくり休むことはできない。

上原代表、仕事・プライベートとも、フルに動かれているとのことで、これからもお体
ご自愛して、頑張ってください。

休日はどのようにお過ごしになられてますか?


